

Seis incendios obligan despliegue de brigadas de Conaf en varios puntos de Chiloé

Otras emergencias se localizaron en Puerto Montt, más el siniestro que se combate en el Paso El León de Cochamó.



La encargada de la oficina provincial de Conaf, Claudia Güineo, en un balance tras el control de un incendio en Puyán en Castro dijo que **“estamos con algunos incendios vigentes o en combate ya que han salido varios focos en estos dos o tres días y hemos mantenido la vigilancia”**.

La funcionaria destacó la reacción de la comunidad al momento de informar acerca de estos incendios ha permitido que las brigadas puedan responder a esta contingencia evitando una mayor propagación por las superficies vegetales.

“Queremos agradecer a la opinión pública, ya que están llamando para hacer la denuncia ya sea a Conaf, Bomberos y Carabineros, esto nos ha permitido llegar a tiempo con nuestros recursos y poder combatir estos focos sin afectación mayor”, dijo Claudia Güineo.

Los focos de incendio bajo control o monitoreo se ubican en Quinched, sector Toralla y Canán en Chonchi, Cocauque en Quellón, isla Caucahué en Quemchi y Puyán en Castro.

REGION

Otras dos emergencias han mantenido la atención de la Conaf y Senapred debido a su envergadura. Uno de los hechos se registró en la Villa Bosque Nativo y Melihuén donde el fuego arrasó con tres hectáreas de matorrales.

La otra situación acontece en Paso El León en Cochamó donde un incendio forestal del lado trasandino tocó suelo chileno ante lo cual se han destinado medios aéreos.

El director (s) del Senapred, Cristian González, manifestó que desde diciembre cuando se declaró esta emergencia en El Bolsón en Argentina se diseñó un plan ante una eventual evacuación preventiva.

“Hemos identificado a las viviendas más próximas a la zona fronteriza donde se está combatiendo el incendio, estamos hablando de cuatro familias que están ubicadas a 4 kilómetros”, dijo González.

Desde la Conaf se precisó que este incendio ha destruido 0,2 hectáreas en forma aproximada contándose con el apoyo de tres helicópteros para su combate y control.

Con dos brigadas, personal técnico y un helicóptero la Conaf se ha desplegado para el combate de incendios forestales en diferentes puntos de la provincia de Chiloé.

La entidad reportó seis focos de incendios en un período no superior a los tres días obligando al despliegue de los equipos de turno dispuestos para estos fines.

Una tarea que se ha desarrollado con un equipo menos que se encuentra cumpliendo similares tareas en la región de la Araucanía.